

07.09.2018

Tastenfestival

Klavier, Keyboard und Akkordeon stehen im Mittelpunkt des Tastenfestivals, zu dem die Städtische Musikschule, Friedrich-Wilhelm-Wagner-Platz 3, am Samstag, 15. September 2018, 14 bis 17 Uhr, einlädt. Kinder, Jugendliche und Erwachsene können sich individuell über diese Instrumente informieren.

Dazu melden sie sich einfach am Tag selbst direkt zu einem 15-minütigen Probeunterricht bei den Dozentinnen und Dozenten der Musikschule an.

Zusätzlich bieten die Schülerinnen und Schüler zu jeder halben Stunde kleine Konzerte an.